

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Christiane Nadjé-Wirth, Superintendentin im Kirchenkreis Holzminden-Bodenwerder  
Montag, 02. Dezember 2024

---

Bald kann Shahar endlich wieder herumspringen. Sie ist sieben Jahre alt und kommt aus Afghanistan. Auf dem Zeitungsfoto sitzt sie auf ihrem Bett und lacht. Um sie herum ein strahlendes Krankenhausteam. Shahar hatte eine Infektion im Oberschenkel, die nicht behandelt wurde. Das hätte sie in ihrer Heimat das Bein oder sogar das Leben gekostet. In der Klinik in Höxter wird vielen verletzten und kranken Kindern aus Kriegs- und Krisengebieten geholfen. Aus Nächstenliebe. Die Bürgerinitiative Friedensdorf in Oberhausen kümmert sich, sie vermittelt, bringt die kleinen Patienten zu den Kliniken.

Für den behandelnden Chefarzt ist es eine Selbstverständlichkeit mitzumachen. Er sagt: "Es ist unsere Verantwortung, da zu helfen, wo wir können." Wenn Shahar sich erholt hat, kehrt sie wieder in ihre Heimat zurück, sieht ihre Familie wieder. Darauf freut sie sich am meisten. In der Zwischenzeit bemühen sich hier alle, ihr ganz viel Liebe zu schenken. Medizinische Hilfe ist das eine, Nähe und Trost das andere. Alle aus dem Team bekommen dabei selbst ganz viel geschenkt. Eine Krankenschwester drückt es so aus: "Das Gefühl, den Kindern ein besseres Leben zu schenken, ist unbeschreiblich."

Wundervoll, dass es diese und ähnliche Initiativen gibt! Das ist für mich humanitäre Hilfe. Manchmal geschieht die in einem Kriegsgebiet und manchmal im Krankenhaus nebenan.